



38. LKW FRIENDS on the road Jännerrallye

03.01. – 05.01.2025

Datum:/Date	Sonntag/Sunday, 5. Jänner 2025	Zeit:/Time:	16:15
Betreff:/Subject:	Entscheidung/Decision No. 4	Document No.:	2.7
Von:/From:	Den/The Stewards		
An:/To:	Bewerber und Team Startnummer 16 / Competitors and Crew of Car #16		
Seitenanzahl:/Number of pages: 2		Anlagen:/Attachments: 0	

Die Stewards haben einen Bericht des Rallyeleiters von einem Vorfall mit dem Fahrzeug Nr.16 auf der SP19 erhalten, haben den Vorfall geprüft, und folgende Entscheidung getroffen:

Fakten: Das Fahrzeug mit der Startnummer 16 hat auf SP19 die einzuhaltende Strecke abgekürzt.

Vergehen: Art. 19.2 der RSR AMF2024 - ROAD BOOK/STRECKENPLAN

Entscheidung: Zeitstrafe von 5 Sekunden auf SP19

Begründung: Die Vertreterin des Bewerbers begründete das Abkürzen der Strecke mit einem Fahrfehler, aus diesem Grund hatte das Fahrzeug die vorgegebene Strecke verlassen und abgekürzt.

Der Bewerber wird darauf hingewiesen, dass er das Recht hat, gegen bestimmte Entscheidungen der Stewards gemäß Artikel 15 des Nationalen Sportgesetzes 2025 der AMF Berufung einzulegen.



38. LKW FRIENDS on the road Jännerrallye

03.01. – 05.01.2025

The stewards have received a report from the CoC concerning an incident involving vehicle no. 16 on SS19, have examined the incident and have made the following decision:

Facts: The car with start number 16 has shortened the prescribed route to be followed.

Offence: Art. 19.2 of the RSR AMF2024 - ROAD BOOK/ROUTE PLAN.

Decison: Time penalty of 5 seconds to SS19.

Reason: The competitors representative justified the shortening of the route with a driving error, for this reason the vehicle had left the specified route and shortened it.

Competitors are reminded that they have the right to appeal certain decisions of the Stewards in accordance with Article 15 of the AMF National Sporting Code 2025.

DI Wilhelm SINGER
Vorsitzender der Stewards
Chairman of the Stewards

Ing. Günther KREMEL
Steward

Josef RIEGER
Steward

Diese Entscheidung wurde dem Vertreter des Bewerbers übergeben:

Name (in Blockbuchstaben)	Manuel Wymy	Datum:	5.1.
Position innerhalb des Teams	Manuel Wymy	Zeit:	16:35

Veröffentlicht am offiziellen Aushang : Datum :

Uhrzeit :